

La I edición de “Las Vacas al Henares” reunió a cientos de aficionados

El pasado 31 de mayo a los festejos taurinos se acercaron el pasado 31 de mayo a la localidad de Espinosa de Henares para presenciar y participar en un novedoso evento denominado “Las vacas por el Henares”, que consistió en la suelta de cuatro reses por la ribera de este río que pasa por la localidad.

La jornada fue todo un éxito a tenor del numeroso público que se dio cita para presenciar el espectáculo no exento de riesgo no sólo para los aficionados sino también para las propias reses que tuvieron que mostrar sus cualidades acuáticas en algunas zonas donde la profundidad era mayor de lo esperado.

Este fue, sin duda, el acto central de una jornada festiva que contó con otros actos lúdicos englobados en lo que se ha denominado Feria Chica, acogiendo una comida y una cena populares al precio de 10 euros por los dos menús, así como una verbena nocturna para poner fin a la velada.

Aprovechando estas páginas, el Ayuntamiento de Espinosa y la Comisión de Festejos, organizadores de los actos, han mostrados su agradecimiento a todos los colaboradores que han participado en los múltiples preparativos para que esta jornada se haya desarrollado según lo previsto y sin incidentes (preparación del recorrido, cobro de los tickets, cocinado de los guisos y atención al público en las barras de bar montadas para la ocasión y asistidas por lo propios organizadores).

Así mismo, el Consistorio y la Comisión han mostrado su especial agradecimiento al Ayuntamiento de Humanes por la cesión de las vallas utilizadas en el encierro; a la Diputación Provincial por prestar las mesas y sillas para las comidas; a los miembros de la Guardia Civil de los puestos de Hita y Cogolludo por su apoyo y colaboración; y a los tres miembros de Protección Civil de la Agrupación de Guadalajara encabezados por Vicente Plaza, que de manera altruista colaboraron para el buen desarrollo del festejo.

Del mismo modo, la Comisión de Festejos ha pedido disculpas a aquellos comercios que habitualmente colaboran anunciándose en las fiestas y que en esta ocasión no han tenido la opción, comprometiéndose a que esto no vuelva a suceder.

